
Herr Kluckhuhn teilt mit, dass Frau Lund aus gesundheitlichen Gründen nicht anwesend ist und 

Fragen zum Stand der Planung und der Umsetzung des Projekts Digitalisierung direkt an sie 

gerichtet werden können.  

 

Der Bericht durch Frau Lund wird in der nächsten Sitzung vorgetragen. 


